
Subject: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by andal on Sat, 08 Feb 2020 15:50:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

find das Video ganz interessant , nichts grundsätzlich neues, aber aus meiner Sicht  sinnvoll
sich das anzuhören, Meinung bilden und andere ihre Meinung lassen.
Dümmliche Kommentare wie "der hat ja selber keine Haare" oder "der stofft doch" , schenkt sie
euch, spielt hier keine Rolle.

https://youtu.be/B_HtxZ2-Hs4

gut find ich ich  das Ansprechen der Psycho Schiene auf die man schnell geschoben wird. ;) 

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by Miranda on Sat, 08 Feb 2020 16:14:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andal schrieb am Sat, 08 February 2020 16:50find das Video ganz interessant , nichts
grundsätzlich neues, aber aus meiner Sicht  sinnvoll sich das anzuhören, Meinung bilden und
andere ihre Meinung lassen.
Dümmliche Kommentare wie "der hat ja selber keine Haare" oder "der stofft doch" , schenkt sie
euch, spielt hier keine Rolle.

https://youtu.be/B_HtxZ2-Hs4

gut find ich ich  das Ansprechen der Psycho Schiene auf die man schnell geschoben wird. ;) 
Bei allem Respekt. Kann sein, dass der Typ recht hat.... Keine Ahnung, ich bin kein Arzt oder
Apotheker....

ABER

Nicht jeder kann locker flockig mit Haarausfall umgehen. Für viele ist das ein Drama. Leider
sieht auch nicht jeder aus wie Jason Statham oder Bruce W.....

Was macht man also wenn man Betroffen ist? Die meisten werden wohl zu FIN greifen müssen.
Ist ja leider nicht so, dass man Haarausfall langfristig erfolgreich auch mit Chips oder Bananen
behandeln kann....

Ich denke das niemand gerne FIN nimmt.... Aber was bleibt einem anderes übrig, wenn man
den Haarausfall nicht akzeptieren kann oder will?

Diese ganzen Horror Storys über FIN bringen auch niemanden weiter. 

Meistens raten immer die paar Typen von FIN ab, denen eine Glatze steht. Was will der
hellhäutige Lauch ohne Bartwuchs machen, dem überhaupt keine Glatze steht....? 
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Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by pilos on Sat, 08 Feb 2020 16:29:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.welt.de/wirtschaft/article146340254/Jeder-fuenfte-Arzt-ist-eine-Gefahr-fuer-Patienten.
html

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by rapidler on Sat, 08 Feb 2020 20:34:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andal schrieb am Sat, 08 February 2020 16:50find das Video ganz interessant , nichts
grundsätzlich neues, aber aus meiner Sicht  sinnvoll sich das anzuhören, Meinung bilden und
andere ihre Meinung lassen.
Dümmliche Kommentare wie "der hat ja selber keine Haare" oder "der stofft doch" , schenkt sie
euch, spielt hier keine Rolle.

https://youtu.be/B_HtxZ2-Hs4

gut find ich ich  das Ansprechen der Psycho Schiene auf die man schnell geschoben wird. ;) 
Hach der grosskotzige Heilpraktiker Andreas Schlecht. Typisches Video von ihm, hauptsache so
viel Fachbegriffe wie nur möglich in einem Video. Kommt dann ja auch viel besser. Dem Typen
kauf ich die Geschichte nicht mal ab. 

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by andal on Sat, 08 Feb 2020 20:55:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Information von Person trennen. 

ist nicht jedem gleich gegeben, probier es mal aus.... , mit dem Vokabular hast du sicher recht
:thumbup: 
Ist eigentlich immer  ein Indiz von Unsicherheit und Geltungsdrang.

aber egal, es geht um den Inhalt, dazu auch eine Meinung?
für mich ist das eigentlich common sense.
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So zusammenfassend bis jetzt, bäääääääääääh die Welt ist ungerecht und der
Typ ist doof.

sachliche themenbezogene Meinungen? :smug: 

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by BobbyButana on Sat, 08 Feb 2020 21:01:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er hat ja schon Recht bzgl. der Neurosteroide und der negativen Wirkung. 

Tatsache ist, dass es nun mal der Großteil trotzdem mit Fin klar kommt.

Er setzt halt auf Rhetorik um zu überzeugen.

Zum Thema Rhetorik
https://www.youtube.com/watch?v=O3CT87DxBmo 
https://www.youtube.com/watch?v=4V0NNZzNrx4

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by rapidler on Sat, 08 Feb 2020 21:47:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit den Neurosteroiden stimmt natürlich, ist jetzt aber auch nicht wirklich neu im Bezug auf
Fin. 

Der rest vom Video ist halt "Ich habe Ahnung und die Ärzte sind die ahnungslosen". Typisch
Heilpraktiker eben. 

Noch am Rande, der Typ behauptet ja auch der weltbeste Doping Coach der Welt zu sein  :lol:
und schimpft sich im gleichem Atemzug als Heilpraktiker.

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by Haar2O on Sun, 09 Feb 2020 22:27:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://youtu.be/DEVbspqzTXA
Teils merkwürdige Aussagen.
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Aber wenigstens ist Foxi als Forumsverteter in den Kommentaren mit dabei.

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by rapidler on Mon, 10 Feb 2020 18:21:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Foxi, hattest du mit dem mal Kontakt?

Hier ein Video von ihm über das Post Finasterid Syndrom

https://www.youtube.com/watch?v=WoX0h7JwOcA

Angeblich 20 Post Finasterid Patienten hat der laut eigenen Aussagen in den letzten Wochen neu
bekommen - wers glaubt.

Subject: Aw: Youtube, oder manchmal ist es doch nicht nur Schrott
Posted by andal on Mon, 10 Feb 2020 19:23:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

foxi kann nicht antworten, der sitzt gerade im Flieger :d 

jo mir geht es eigentlich um folgendes:

es ist einfach fahrlässig zu behaupten dht suppression wäre harmlos und es gäbe Studien die
bla bla...
denke die Leute sollten auch mal ne andere Meinung hören, allerdings sachlich und frei von
Panik.
weit verbreitet glaubt man, dht macht akne, AGA, und unerwünschten haarwuchs, das wäre
alles :lol: 
ich wills keinem ausreden oder panik verbreiten, nur mal andere fakten aufzeigen, selber
nachdenken ist das motto.

was man von dem typen hält ist eigentlich nebensächlich, wie ich finde...

ich vergleich das thema mit Statinen. Lange hieß es Cholesterin ist schlecht, und zwar nur
schlecht.
So langsam dreht sich das aber wieder, und in etwa 20 jahren wird es euer hausarzt vielleicht
auch wissen, hoffe ich...

Fazit, wer seine haare behalten will, greift zu fin & co, aber bitte gut informiert und aufgeklärt,
wunschdenken und sich die fakten hinbiegen macht wenig sinn....

Page 4 of 4 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15576
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=34759&goto=445528#msg_445528
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=445528
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1292
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=34759&goto=445531#msg_445531
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=445531
https://www.alopezie.de/fud/index.php

